



Review GTA V

Rockstar Games

GTA V es el último lanzamiento de Rockstar Games de la reconocida franquicia Gran Theft Auto. El título salió en 2013 y desde ese año es un éxito de ventas que no decae. Una de las novedades que introduce en esta edición es la posibilidad de jugar con tres personajes diferentes

Grand Theft Auto V, más conocido como **GTA V**, puede considerarse el juego total, el videojuego por excelencia. El producto desarrollado por Rockstar Games y lanzado en 2013 es una de las propuestas más completas, entretenidas y llenas de posibilidades que existe en el mercado. No es casual que, a pesar de los años, el título continua entre los puestos de los más vendidos en un mercado que recibe grandes producciones casi todos los meses. Se encuentra disponible para PlayStation 3 y 4, Xbox 360 y Xbox One y ordenadores.

La franquicia Grand Theft Auto comenzó a finales de la década del 90 y es una de las que ha marcado el rumbo del universo de los juegos electrónicos. Sus historias de simpáticos criminales en ciudades como Vice City o Los Santos atraparon a toda una generación de jugadores. Los juegos de Rockstar Games han quedado muchas veces envueltos en críticas por el desarrollo violento y el lenguaje para adultos que involucran. Pero sus propuestas no son meros insultos y destrucción sino que contienen un profundo trabajo en las personalidades de los protagonistas.

GTA V mantiene la tradición de excelencia de sus antecesores y trae una nueva historia, esta vez con la novedad de brindar al usuario la posibilidad de manejar tres personajes. Las figuras centrales son Michael, Franklin y Trevor. Michael es un hombre de unos cuarenta años, ladrón experto retirado, Franklin es un joven afroamericano que se encuentra en los inicios de su carrera criminal y Trevor es un marginal con una personalidad muy especial que no andará con vueltas a lo largo de la historia. La presencia de tres personajes introduce una novedosa modalidad en la que el jugador podrá elegir con quién desarrollar las acciones. Cada misión será diferente según con quién se juegue. En cada figura tenemos la chance de activar una habilidad especial diferente la cual habrá que saber elegir según la situación de la misión en la que nos encontremos. Además la interacción entre ellos será muy importante y habrá que trabajarla durante las extensas aventuras que presenta GTA V en su modo historia.

Descargar GTA V le brindara al usuario una experiencia de las que se conocen como sand box o de mundo abierto. El último juego de Rockstar se encuentra ambientado en Los Santos, un enorme mapa interactivo donde se puede hacer prácticamente de todo. El punto más fuerte de los lanzamientos de la empresa estadounidense se encuentra en la infinidad de posibilidades de interacción que le brinda al usuario a través de cualquiera de los tres personajes disponibles para elegir. Se puede robar cualquier auto que sea vea en la calle, atacar personas, entrar a algunos edificios, realizar misiones secundarias, jugar al tenis, andar en avión, ir a un parque de diversiones, tener citas con amigos o parejas, en definitiva, es posible llevar adelante una vida normal dentro del inmenso mapa de GTA V.

Además del modo historia, que cuenta con una gran cantidad de horas de diversión aseguradas, GTA V ofrece la posibilidad de jugar una de las experiencias online más valoradas a través de su opción Gran Theft Auto Online. Esta versión del título se puede **jugar gratis** y viene incluida al **bajar GTA V**. El modo en línea brinda la posibilidad de experimentar una historia nueva dentro del universo del título general. Podemos decir que son dos grandes juegos diferentes en un mismo título.

En GTA Online el jugador construirá su propio personaje desde los inicios y deberá hacerse lugar en la ciudad de Los Santos junto a otros usuarios en línea. Al igual que el modo historia tradicional la interacción con el entorno es ilimitada pero aquí se suma la presencia de otras personas. Además, esta alternativa de juego recibe una gran

cantidad de actualizaciones de manera constante. Los contenidos que se añaden pueden ser misiones, aspectos de autos, armas, sitios en el mapa o elementos que aporten nuevas experiencias al mundo en línea de Gran Theft Auto.

Nos encontramos, sin duda alguna, ante un título histórico en las consolas de la nueva generación. GTA V es tan importante que ya se anunció que saldrá para PlayStation 5 esto lo convierte en el único título que dirá presente en las últimas tres consolas de Sony.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Muy buenos gráficos.- Interacción con el ambiente casi infinita.- Excelente modo multijugador.- Posibilidad de utilizar tres personajes distintos en el modo historia.	<ul style="list-style-type: none">- La música no es muy buena.- Faltan misiones importantes en el modo historia.- Puede resultar violento.- Algunas distancias en el mapa son largas.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/rockstargames>

Twitter: <https://twitter.com/RockstarGames>

Instagram: <https://www.instagram.com/rockstargames/>

Web: <https://www.rockstargames.com/es/>

Play Store:

Apple Store: